

島々の話題 ISLANDS' TOPICS

6/10
《生名》

「栄養関係功労者」 知事表彰受賞!



6月10日、上島町保健栄養推進協議会生名支部は、多年にわたり地域住民の食生活改善や健康増進に顕著な貢献をしていることが認められ、栄養関係功労者（地区組織）愛媛県知事表彰を受賞しました。同協議会では、昨年の弓削支部に統合しての連続受賞となりました。

今後ますますのご活躍に期待しています。

6月18日には弓削地区全域の一斉清掃、6月19日、26日、7月3日には生名地区全域の清掃、6月21日には魚島の大木海岸の海岸清掃、7月9日には岩城地区の海岸清掃がそれぞれ行われました。

ビンや缶、流木などたくさんのゴミが回収され、上島町がきれいになりました。

参加された皆さんご協力ありがとうございました。

6/13

食中毒予防教室



6月13日、せとうち交流館において、給食施設関係者や一般住民など38名が参加し、「食中毒予防教室」が開催されました。講師の今治保健所食品衛生監視員・尾崎和子氏による、生肉やヒラメなど最近発生した食中毒事例等を掲げながらの講義に、参加者は熱心に聞き入っていました。今後も気温や湿度が高く、食中毒の発生しやすい状況が続きます。家庭や職場等での食中毒予防に努めましょう！

6/25・26
《弓削》

NHKデジタル体感 ランド・インフェスティバル



6月25日、26日、インランド・シー・リゾート フェスパにおいてNHKデジタル体感ランドが開催されました。これは、上島町とNHK松山放送局の共催で行われたもので、3D映像やハイビジョンカメラの操作が体験でき、25日には連続テレビ小説「てっぴん」のヒロインの長兄・村上欽也役の遠藤要さんトークショウ、6月26日には、忍たま乱太郎キャラクターショー、大河ドラマ「龍馬伝」製作担当者トークショウのスペシャルイベントも行われ、大勢のお客さんで賑わいました。



佐島港周辺

上島町がきれいになりました！

上島町各地区において、海岸等の清掃を行いました。

6月18日には弓削地区全域の一斉清掃、6月19日、26日、7月3日には生名地区全域の清掃、6月21日には魚島の大木海岸の海岸清掃、7月9日には岩城地区の海岸清掃がそれぞれ行われました。

6/27

暴力団排除へ ～伯方警察署と 合意書を締結～



6月27日、上島町弓削総合庁舎において、行政事業に対する暴力団関係者の不当介入を防ごうと、広告事業・物品購入等・土地等の売払いの3事業で、暴力団排除に関する合意書の調印式が執り行われ、上村町長と伯方警察署中田署長が合意書に調印しました。

この合意書は、上島町が事業を実施する際に暴力団関係者がどうか伯方警察署に照会するなどし、協力体制を強化するものです。

6/5

創立20周年 関西岩城会総会&親睦会

6月5日、大阪市中央区本町「シティプラザ大阪」において、関西岩城会総会・親睦会が行われました。今年は平成4年の創立総会から20回目の記念総会にあたり約70名余の参加者で、上村町長をはじめ原町議会議長らの来賓の参加もあり、盛大に開催されました。

稻本栄一会長の挨拶から始まり、上村町長の祝辞、総会議事の後、古希や喜寿の方々に記念品贈呈、親睦会の皮切りは鏡開き、初代前田会長が挨拶、バイキングの食事を楽しみながらスペシャルゲストの元宝塚スター「花城アリア」さんのステージで華やいだムードの演出、カラオケ大会やじゃんけんゲーム、最後は岩城中学校校歌齊唱で和気あいあいのうちに幕を閉じました。

町の大阪での物産市開催にも協力して頂いている本会に対しお礼を申し上げるとともに、20年間続けられた歴代会長及び関係者の皆様に敬意を表します。今後ますますのふるさと応援団「関西岩城会」の発展をお祈りします。関西岩城会がんばって下さい！



6/27

《岩城》

く地産地消く 地域食材を利用した学校給食試食会

6月27日、岩城小学校において、地域食材を活用した給食試食会が開催されました。地域食材を学校に納入している地元農家「うまい会」の主催で毎年行われているもので

6/28

平成23年度 上島架橋促進協議会総会

6月28日、せとうち交流館多目的ホールにおいて、平成23年度上島架橋促進協議会総会が開催されました。この協議会は弓削島・佐島・生名島・岩城島を橋でつなぐことにより、上島町の一体化を推進し、地域のさらなる発展に寄与することを目的に設置された協議会で、当日はまず生名島で岩城橋建設予定地の現地視察が行われ、その後会場に戻り、上村町長、今井東予地方局今治支局今治土木事務所長のあいさつ、上島架橋の現況報告等があり、最後に質疑応答が行われました。



6/28

俳句甲子園 全国大会出場決定

6月28日、NPO法人俳句甲子園実行委員会は、第14回俳句甲子園全国大会に出場する36チームを発表し、弓削高等学校Aチーム（小林佳博さん、蓼原彰吾さん、藤田悠希さん、越智大貴さん、小田萌子さん、榎本美奈子さん）の全国大会への出場が決定しました。

弓削高等学校は2年連続の全国大会出場となります。

生徒のみなさんは8月に開催される全国大会で一層のご活躍を期待しています。



7/2

ソフトテニス教室

7月2日、岩城中学校において、NTT西日本女子ソフトテニス部の皆さんを指導者としてお招きし、上島町ソフトテニス教室を開催しました。

当日は、町内の中学生約40名が参加し、熱心に指導を受けました。

基本練習からはじまり、応用練習までNTT西日本ソフトテニス部の監督や選手がユーモアを交えながら、丁寧にわかりやすく指導をしてくださり、特に日本代表選手のエキシビジョンマッチでは、日本トップレベルの技術に中学生は驚きの声をあげていました。また、教室の最後にはNTT西日本ソフトテニス部の皆さんに、じゃんけん大会をおこなつて頂き、参加者に日本代表選手の使用するラケットやウエアをプレゼントしてもらうなど、大盛況のうちにソフトテニス教室を終えることができました。



7 / 9
《生名》

なごし おおばらい なごし おおばらい **夏越の大祓祭**

7月9日、生名八幡神社において、夏越の大祓祭（茅の輪くぐり）が行われました。これは、茅で作った輪をくぐり、和紙で作った「人形」をご神前におさめれば、暑い夏を災いなく無事に過ごせると言い伝えられている行事で、生名地区の伝統文化行事となつており、住民の方々がお参りされていました。



6 / 26

上島町人権教育講演会

6月26日、みえ人権教育・啓発研究会代表、松村智広さんを講師にお招きして、せとうち交流館にて、上島町人権教育講演会を開催しました。松村さんの実体験に基づくお話しを、時折、笑いやユーモアを交えながら、熱く語っていました。

講演に参加した方からは、「差別について深く考えることができた。」、「人権・同和問題を自分の問題として考えていかなければならぬ」と思つた。」等の感想を頂き、人権啓発の良い機会になりました。



7 / 3

弓削中檜漕ぎ大会

7月3日、弓削中学校前の海岸において、夏の恒例行事である櫓漕ぎ大会が行われました。この櫓漕ぎ大会は、今年で25回目の開催となり、生徒たちは、漕ぎ手を順番に交代しながら、力強く櫓を漕いでいました。

そして、組対抗レースのほかに保護者のレースも行われ、大変盛り上がっていました。





7 / 8

特別養護老人ホーム
海光園感謝状贈呈式

海光園感謝状贈呈式

7月8日、渡辺和昭さんより空氣洗浄機31台、掃除機1台が、大村高子さんより金一封が特別養護老人ホーム海光園に寄付されたことに對し、感謝状の贈呈が行われました。まず、上村町長より挨拶があり、その後、渡辺和昭さん、大村高子さんのお二人から上村町長へ目録が授与され、上村町長より感謝状の贈呈が行されました。紙上より厚くお礼申し上げます。





7 / 9
《岩城》

海岸清掃活動 「リフレッシュ瀬戸

7月9日、夏空のもと海水浴シーズン前にボランティアによる岩城島海岸全域の海岸清掃「リフレッシュ瀬戸内」を実施しました。小学生・中学生をはじめ、保護者、地元企業、役場職員など、約200名の方々の参加をいただき、海岸に漂着したビン・カン・ペットボトル・発泡スチロール・流木等約3トンのごみを回収することができました。

この「リフレッシュ瀬戸内」は、瀬戸内・海岸ネットワーク推進協議会の事業の一環として海岸の清掃活動を通じて、「美しい海を守つていく」ことを参加者をはじめ多くの人々に訴えていくことを目的に取り組んでいる活動です。私たちの手ですばらしい上島の海の姿を未来に残しましょう。



7 / 7

離島甲子園記者発表

7月7日、愛媛県庁記者クラブ室において、離島甲子園大会提唱者の村田兆治さんと実行委員長の上村町長が出席し、離島甲子園の記者発表が行われました。

村田光治さんからは、「第4回全国離島交流中学生野球大会が愛媛県の上島町で盛大に開催されると、ううことで、私自身も隣の広島県の出身であり、故郷の近いところでできることを喜んでいます。町のパンフレットには「上島四兄弟」とありましたけれども、交流することによって、お互いの地域の活性化ができますと、思います。今回の大会で良い思い出が残るよう、島の皆様一人一人にご協力ご支援をお願いしたいです。ぜひ見に来て、地元を応援してあげてください。」とメッセージがありました。また、まさかドリームスの来町予定者の発表もあり、記者発表終了後には、中村知事を表敬訪問しました。

※離島甲子園の日程、まさかりドリームスの来町予定者については15ページをご覧ください。

